



Pièces	6 Pièces
Superficie	214 m²
Référence	220
Prix	795 000 €

Avignon

Maison à vendre (84000)

A vendre, à 10 minutes d'Avignon. Demeure familiale style bastide de 260 m² dont 214 m² habitables comprenant 5 chambres (dont 1 studio pour recevoir pouvant communiquer avec l'habitation). Implantée sur un parc arboré de 1 556 m² doté d'une piscine et son pool house. De vastes terrasses dallées ainsi que de nombreuses dépendances (garage, cellier, local technique...) complètent l'ensemble. Notre avis: Un véritable lieu champêtre à quelques pas des commodités. Idéal pour les amoureux de la campagne proche de la ville. Bien à vendre exclusivement par CTI immobilier en Provence à ...

For sale, Bastide style family house of 260 m² of which 214 m² with 5 bedrooms. Located on a park of 1,556 m² with swimming pool and pool house. large paved terraces and numerous outbuildings (garage, storeroom, technical room...) complete the whole. A real country place just a few steps away from amenities that will let you enjoy moments with friends and family. Property for sale exclusively by CTI real estate in Provence in Vaison-La-Romaine. « Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr »

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

